
 

 
 

  

 

第１回（新）南の口公園をつくる会を開催しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尼崎市では、市内初の協働型公園の実現に向けて、(新)南

の口公園の整備内容について、地域のみなさんとの意見交

換会を開催しています。 

８月 17 日土曜日に、大庄北生涯学習プラザにて、第 1

回（新）南の口公園をつくる会を開催しました。地域にお

住まいの方が参加し、第１部では(新)南の口公園に併設する

（仮称）大庄健康ふれあい体育館の配置などについて議論

しました。第 2 部では、「公園に導入する施設を考えよ

う！」をテーマに、参加者を 3 グループに分け、新しくで

きる（新）南の口公園に導入したい施設とその配置につい

て意見交換し、最後に各グループで出た意見を発表しても

らいました。 

≪発行元・お問い合わせ先≫ 

尼崎市 スポーツ推進課（尼崎市三反田町 1 丁目 1 番 1 号 尼崎市教育・障害福祉センター4 階） 

尼崎市 公園計画・21 世紀の森担当（尼崎市東七松町 1 丁目 23 番 1 号 本庁北館 6 階） 

尼崎市 大庄地域課（尼崎市大島 3 丁目 9 番 25 号 大庄北生涯学習プラザ内） 

TEL：06-6489-6530 FAX：06-6488-8883（公園計画・21 世紀の森担当） 

【第２部】 （新）南の口公園について 

５名ずつのグループ毎で、「こんな施設や機能がほしい」や「公園のどこにほしいか」について活発な意

見交換が行われ、様々なアイデアが出されました。各グループからのアイデアの一例は以下のとおりです。 

今後のスケジュール 

◇お知らせ◇ 

 第 2 回（新）南の口公園をつくる会は、10 月 19 日（土）の開催を予定しています。『導入したい

施設をイメージしよう！』をテーマに、第 1 回の結果を踏まえて市が検討した平面配置案を確認しても

らい、グループ単位で意見交換をしていただく予定です。ぜひご参加ください。 

第 1 回：8 月 17 日（土） 

テーマ：「公園に導入する施設

を考えよう！」 

第 2 回：10 月 19 日（土） 

テーマ：「導入したい施設をイ

メージしよう！」 

第 3 回：12 月 14 日（土） 

テーマ：「公園の最終イメージ

を共有しよう！」 

・タコ遊具を、遊具広場に置きたい 

・芝生広場で盆踊り大会などを行いたいため、明るくしてほしい 

・芝生広場に木陰をつくるための樹木がほしい 

・近年の夏は暑いため、ミスト施設が休憩エリアにほしい 

・休憩エリアに、かまどベンチを置きたい 

・樹木は葉が落ちないものがよい 

・公園全体に水飲み場やペット用の水飲み場がほしい 

・園路沿いにベンチや木陰がほしい 

・涼がとれるような遊具を置きたい 

・多目的広場でドッグランができるように、可動式フェンスがほしい 

・南側の入口付近は、ボールが飛び出さないような工夫をしてほしい 

・防災機能として、マンホールトイレや貯水槽を置きたい 

・遊具広場に、南の口公園にあるよりも進化したタコ遊具を置きたい 

・遊具広場には、インクルーシブに対応した遊具がほしい 

・地下水等を貯留し、有事の際には生活用水として利用し、常時は水遊びなど

で利用できる施設がほしい 

・公園全体にベンチがほしい 

・芝生広場は、有事の際にヘリポートとして利用できるようにしたい 

意見交換の様子（A 班） 

 

 完 

A 班 

B 班 

C 班 

意見交換の様子（B 班） 意見交換の様子（C 班） 発表の様子 

 

【第１部】 （仮称）大庄健康ふれあい体育館

について 

①開会、開催の趣旨説明 

②計画内容の説明 

③質疑応答 

【第 2 部】 （新）南の口公園について 

①開会、開催の趣旨説明 

②これまでの経緯、意見交換方法の説明 

③「公園の導入施設」に関する意見交換 

④意見交換結果の発表 

プログラム 

【第１部】 （仮称）大庄健康ふれあい体育館について 

体育館配置計画 

平面図イメージ 

これまでのタウンミーティング等でいただいたご意見をもとに、基本設計を進め

ています。今回は、建物や駐車場の位置、部屋割りのイメージが、ある程度できあ

がってきたため、みなさんにご意見をお聞きしました。 

当日は様々なご意見をいただくことができました。内容によっては反映できるも

の・できないものがありますが、市民のみなさんに愛される施設となるよう、取組

を進めていきます。 

・施設内で休憩できるスペースがあると良い。 

・現在の体育館は暗くて入りにくいと思う。新しい体育館では、エントランス

が明るくなるように計画してほしい。 

・雨の日などに、駐車場からエントランスまで、通行者が極力濡れないような

工夫をしてほしい。 

 

・エントランスホールから入ったところの談話コーナーは、落ち着いて会話が

できるような配慮をしてほしい。 

いただいたご意見の一例（建物に関するもの） 

・エレベーターが 1 台では、待ち時間が長くなるのではないか。 

・2 階屋上避難部分に屋根を付けたり、蓄電池を 2 階以上に置くなど、災害対

応を徹底してほしい。 


